

EL CHISCELLARIO DE TALAVERA

INFORMACIONES Y COMENTARIOS DE LA VIDA LOCAL

Año XI

Dirección: Plaza del Salvador, 3

TALAVERA DE LA REINA

Administración: Luis Jiménez, 11

N.º 574

De la beca "Talavera" Una razón más

En nuestro número anterior hemos publicado la primera lista de donantes para la futura "Beca de Talavera de la Reina" en el Seminario de Toledo, homenaje de nuestra ciudad a la susodicha institución, tan necesitada de auxilio para subsistir y dotar a la Iglesia católica de nuevos ministros del Señor.

Habrá que ser las primeras cifras, y las noticias que tenemos son de que son muchas las personas que se disponen a contribuir a la suscripción, que aunque ha de cubrir una importante cantidad, estimamos que Talavera tiene, aun sin hacer un sacrificio, medios o reservas económicas suficientes para recaudarla con creces.

Pero es preciso insistir en un punto que, quizá poco claro, haría que la suscripción, numerosa en personas, fuera insuficiente en cantidad: Talavera va a darla de una sola vez. Con la aportación que ahora haga va a librarse de un sacrificio constante: del recibu mensual de la nueva e inevitable suscripción pro Seminario. Es decir, que la iniciativa de la Asociación de Padres de Familia va precisamente encaminada a cambiar lo que sería un sacrificio permanente por otro momentáneo.

Y esto en beneficio del Seminario y de los que tenemos que aportar nuestro díbilo para su tenerie. Del Seminario, porque cuenta permanentemente con una beca; de los católicos talaveranos por la razón ya apuntada. Sabido es cómo abruma el presupuesto doméstico mensual tantos recibos de tantas suscripciones, unas de tipo caritativo, otras de sociedades de todos los órdenes; aumentar en estas circunstancias uno más para el Seminario, sería recadar unos meses una cantidad importante acaso, que después iría disminuyendo hasta convertirse en algo ineficaz.

D.

"ALAS."
EMPRESA ANUNCIADORA
Alcalá, 12 (planta baja).
MADRID

Publicidad en todos los sistemas.
Proyectos y presupuestos, gratis.

Del Ayuntamiento Acuerdos de la última sesión

Preside el señor Hesse y asisten siete concejales. Dada lectura de una circular sobre gravamen municipal sobre el impuesto de vinos, publicada por la Dirección de Administración local, se acuerda cumplir los trámites exigidos para continuar percibiendo dicho impuesto, ya que de otra forma se perjudicarían los ingresos municipales en más de treinta mil pesetas.

Son aprobadas varias cuentas y recibos.

Se concede un socorro a un enfermo pobre que ha de ser operado en Madrid.

Don Antonio Morales en una instancia pide al Ayuntamiento se le compense en metálico o en terreno la pérdida de solar que ha experimentado por haber ordenado

do el Circuito Nacional que la edificación que el reclamante piensa construir en el solar comprado al Ayuntamiento, inmediato a la carretera de Extremadura, se haga a cioclo metros del bordillo de la dicha carretera y no a tres como el Ayuntamiento había indicado al vender el solar. Varios concejales estiman justa la reclamación del solicitante, ya que el Ayuntamiento está obligado a entregar el terreno controlado y comprado, proponiendo que se le diese el terreno de que resulta privado, en el solar inmediato posterior no vendido, pero a indicaciones de la presidencia, pasó el asunto a Comisión para que puedan variarse consecuentemente a esta variación de terreno, los planos de las restantes parcelas no vendidas en aquel solar.

A la instancia de los vecinos de la calle de la Lechuga pidieron reformas en dicha calle y alumbrado eléctrico, recayó acuerdo de instalar las luces so-

**CONSULTORIO
Clínica-Operatoria-Rayos X**

del
Dr. García Cappa

Cuesta de los Pascuales, 8.-Tel. 210.-TOLEDO

Fundada en el año 1906.—Consulta de enfermedades de la vista, garganta, nariz y oídos y cirugía general a cargo del DR. GARCIA CAPPA, del Hospital de la Princesa y del Real Dispensario antituberculoso Príncipe Alfonso, martes y viernes, de 11 a 1, y de 2 a 5. En Madrid, todos los días (excepto los citados), de 2 a 7, Santa María, 6.—El Consultorio se halla abierto todos los días de 5 a 6, para la curación de enfermos del tratamiento a cargo de los practicantes D. Fernando González y D. Claudio F. Moraleda

ALMACEN DE COLONIALES González y Morales TALAVERA DE LA REINA

Isidro Alejandro Corredor Colegiado de Comercio (NOTARIO MERCANTIL)
Gestión e Intervención con Fe Pública, de operaciones con los Bancos de esta plaza.
PIONERACIONES DE TRIGOS a precio de interés, sin mover la prenda.
DESPACHO: Medicinal, núm. 3, 1.º - Tel. 184
TALAVERA DE LA REINA

Licitadas, y en cuanto a la reparación, hacerlas tan pronto sea posible y lo permita la economía municipal.

Se acordó sacar a subasta por tercera vez, y con rebaja del 15 por 100, el arbitrio de ocupación de las vías públicas con sillones.

El señor Hesse dio cuenta de varios asuntos municipales, entre ellos el referente a sus gestiones para colocar el mayor número de obreros en las obras de los canales del Alberche: de haber encargado al aparezador municipal la formación de un pliego de inscripciones del Prado, conforme habla interesado el concejal señor Benito, y did noticia de que breve comenzarían los trabajos de canalización de la Portilla.

El señor Muñoz Vaquero solitó se hiciera por sorteo, entre los que resultasen con derecho a ello, la adjudicación de parcelas en Valdallozo. También este concejal y el señor Benito hablaron de la colocación de obreros en las obras del canal.

El Sr. F. Sanguino pidió se rectificase con todo cuidado las listas electorales, pues se habían hecho con parcialidad manifiesta, quitando a muchas personas de significación izquierdista, incluso a familias enteras, en beneficio de las derechas, culpando de ello a la Junta municipal.

El señor C. Verdugo dice que no puede la Junta municipal hacer esas maquinaciones; explica la forma en que se hace la rectificación del Censo y dice que no deben hacerse incertidumbres gratuitas sin pruebas suficientes. Abundando en la idea de que el Censo tiene muchos errores, propone que se facilite la labor de corrección, poniendo un empleado a servicio de los que acuden a revisarla y otras medidas que detalle que facilitan las reclamaciones. Intervienen en esta discusión los señores Muñoz Vaquero y Benito Zaldívar, que también proponen medios de facilitar la rectificación del dicho Censo.

U. de T. E.

Elección de nueva Directiva en la Juventud de Acción Popular

El domingo pasado celebró la Junta de Acción Popular, de esta ciudad, Junta general para elegir nueva Directiva.

Por unanimidad se eligió la siguiente Directiva:

Presidente y vocal de D. Ciudadano, Juventino Nieto Blanco; vice-presidenta, señorita María Fernández Álvarez; secretario y vocal de propaganda, Eduardo García Verdugo y Garrido; vice-secretaria, señorita Teresa Martín; tesorero y vocal biblioteca, Tirso del Camino; vice-tesorero, señorita Carmen Corrochano; vocales, Saturnino Casillas y señorita Remedios González. Los dos primeros cargos fueron reelegidos.

La nueva Directiva emprenderá una activa labor tanto en lo que se refiere a la propaganda, como a la preparación cultural de los socios por medio de círculos de conferencias y Círculos de estudios.

EL CASTELLANO
TELÉFONO 12

Más huevos

y mejor desarrollo de sus aves obtendrá usted adicionando a su alimento una parte de huesos frescos molidos al día. Tenemos un gran surtido de molinos para huesos, calderas para cocer platos, corta-verduras y corta-raices especiales para avicultores.

Pida catálogo a

Matths. GRUBER

Bilbao Madrid
A. S. Mamés, 33 Ferraz, 8
Dirección postal: Apartado 185. BILBAO

Productos SANATORIUM

NUERA MEDICACIÓN NATURAL

(Serie Terapéutica) Fórmula del Rdo. Dr. J. García Roca
Contra el artritis, hermafrosis, obesidad y otras toxemias de etiología urética.

Depurativo SANATORIUM

Para corregir el estreñimiento,

Purgante SANATORIUM

Para combatir las afecciones gástricas,

Eupéptico SANATORIUM

Reconstituyente poderoso en todos los períodos de la tuberculosis

Regenerador SANATORIUM

Contra la anemia, cloroasis y trastornos propios en la mujer,

Píldoras ferruginosas SANATORIUM

De venta en Farmacias y Centros de Específicos al por mayor

Laboratorios "Productos-Sanatorium"

Calle del Call, números 20 y 22 - BARCELONA

Noticias

Registro civil

Inscripciones verificadas durante la semana última:

Nacimientos.—José María Bellido Roma, de Aurelio y María; Margarita de Olesa Lostau, de Antonio y María Asunción; Andrés Loarte Caballero, de Felipe y Cándida; Concepción Pino Nieto, de Manuel y Pilar; Josefina Muñoz González, de José y Antonia; Teresa Carrasco Sánchez, de José y Hermina; Petra Gómez Morales, de Belisa y Amancia; Máximo Sevilla Gómez, de Miguel y Mercedes; Luis Canales Tardón, de Ramón y Trinidad; María del Consuelo Sánchez Peña, de Gregorio y Ramona; Félix Vázquez Gómez, de Átilio e Inocencia; Nicisa Laguna de la Cruz, de Justo y Lorenza.

Defunciones.—Marcelino Rodríguez González, de sesenta y un años; Enrique Losada Iglesias, de dos años; José Moreno Tejera, de sesenta y seis años; Domingo González Moreno, de ochenta y cinco años; Quintín Gómez Calvo, de veintiún años; Ignacio Montero Gutiérrez, de sesenta años; Fernando Fernández-Sanguino Morales, de veinticuatro años; Sebastián Fernández Lumbrales, de setenta y ocho años; María Moreno Fernández, de ochenta y un años.

Matrimonios.—Ángel González Dorán con Lucía García Gómez; Daniel Hernández González con Manuela Moreno Galera; Busebio Gómez del Pino con María Cano Rodríguez.

Necrología

A la edad de veinticinco años, y confortada con los Santos Sacramentos, ha entregado su alma a su justo dolor.

En el pueblo de San Bartolomé de Pinarejos, donde residía, entregó plácidamente su alma al Señor don Leocadio Matías Gómez, madre del celadísimo párroco del vecino pueblo de Castillo de Bayuela, don Marcelo Gómez. Enviamos al virtuoso sacerdote la expresión más sentida de nuestra condoleancia.

Señor el joven Fernando Fernández-Sanguino, hijo del prestigioso doctor en Medicina don José, y hermano político de nuestro querido compañero de redacción don José García Verdugo, director de esta hoja semanal. El entierro del fallecido, verificado el domingo último, constituyó una imponente manifestación de duelo.

A todos sus familiares acompaña fuimos en el justo dolor que les embarga, despidiéndoles la cristiana resignación necesaria para sobrelevar tan dura prueba.

Ha pasado a mejor vida, confortado con los Santos Sacramentos, y aún avanzada edad de ochenta y cinco años, don Domingo González Moreno, Era el fallecido procurador de los Tribunales, decano de los de esta ciudad; en la que gozó de gran longevidad.

Compañía Telefónica Nacional de España

Capital desembolsado 600 millones de pesetas

A partir del primero de diciembre próximo, se pagará a las acciones preferentes, contra cuota número 46, un dividendo a cuenta de pesos 7,85 ya reducidos todos los impuestos.

El pago se efectuará en los Bancos que a continuación se expresan o en cualquiera de sus sucursales Filiales o Agencias.

Hispano Americano—Urquijo—Bilbao—International Banking Corporation—Español de Crédito—Hispano Colonial—Marsans—S. A. Arnús Gari—Urquijo Catalán—Florero—Galpuzcoano—Mercantil—Pastor

Madrid 23 de noviembre de 1935.—F. Martín de Nicolás, Vicesecretario general.

Versalles

Las mejores medias, guantes, bolsos

Príncipe, 9
Atocha, 9
MADRID

OPEL NUEVE HP.

OPEL DIEZ HP.

OPEL QUINCE HP.

TRES AUTOMÓVILES
CIEN POR CIEN



VÉALOS Y PRUEBELOS HOY!!

CONCESIONARIO:

ANGEL MINORANZ CID
Teléfono 166.—TALAVERA DE LA REINA.—Prado, 16

R. I. P.
Sus padres y hermanos y demás familia
Ruegan a sus amistades encienden su alma a Dios y asistan al funeral que, por el eterno descanso del finado, se celebrará en la Iglesia Colegiata de Santa María, el próximo día 30, a las diez de la mañana.
No se reparten recordatorios.